

Riesen-Andrang beim Frühlingserwachen des SC Schoningen

Der Frühling kann kommen

Schoningen: „Es lohnt sich, gegen den Strom zu schwimmen,“ da sind sich SC Kassenwart Karsten Teiwes und SC-Vorsitzender Jörg Grabowsky einig. Entgegen der schlechten Wetterprognose haben sich die Initiatoren mit Nadine Weber, Birgit Holz, Johanna Küchemann und Gernot Mai kurzfristig und mutig dazu entschlossen, das Frühlingserwachen nach draußen zu legen. Sie haben Recht behalten: Bei bestem „SC-Wetter“ folgten Familien aus dem gesamten Uslarer Land der Einladung auf die Sportanlagen des SC Schoningen. Und den Menschenmengen mit großen und kleinen wurde wahrlich viel geboten.

Blumen, Handwerkliches und Gedöns

Zehn Aussteller boten Handwerkliches und liebenswerte selbstgemachte Artikel zum Verkauf oder zum Lernen. Mit dabei waren das Blumenstübchen aus Oedelsheim, Karten und Bilder von Estrella Fuge, Patchwork- und Nähartikel von Heidi Fischer, Gehäkelte Stofftiere „hakami-haekelt“, AttiArt – Holzdeko mit Astrid Lowak, JensiLuMa – Häkelkörbe und Deko von Nadine Stricker, Honig von Robby Dallmeier und Käse von Gebauers aus Sohlingen. Der Lernort Natur ist eine Initiative der Jäger aus Südniedersachsen und wurde begleitet von Susann und Dirk Rennemann, während die Freiwillige Feuerwehr Schoningen ihr Fahrzeug zeigte und Kinder spielerisch für das Feuerwehrwesen begeisterte. Ulli Sünder sorgte dafür, dass die Kinder Schafe und Hühner mal aus der Nähe betrachten konnten.

Alle Aussteller sind sich einig: „Das erfolgreiche Frühlingserwachen schreit ganz laut nach einer Wiederholung; vielleicht sogar im Herbst aber spätestens im nächsten Frühling!“

Mitmach- und Bastelaktionen für Kinder

Wer genug gestöbert hatte, nutzte die zahlreichen Mitmachaktionen, wie das Osterbasteln, kleine Osterspiele, die Hüpfburg, das Kinderschminken oder den Rätselspaß mit www.genusszeit-uslar.de. Der Renner war das Ponyreiten mit dem Reit- und Fahrverein Fürstenhagen. Und auch die Schießsportleiter Christian Petersen und Frank Heitel freuten sich über zahlreiche Besucher beim Ostereier-Schießen im Schießstand.

Ein bunter kulinarischer Mix

Fast restlos ausverkauft waren die unterschiedlichen kulinarischen Genüsse, die im Biergarten gerne angenommen wurden. Es gab Burger (auch vegetarische Burger) und Pommes, gekühlte Getränke und Eierlikör, Popcorn, Eis und im Mehrzweckraum wartete eine große Kaffeetafel mit Waffeln und Torte.

Dankeschön an alle!

Der SC-Vorstand ist stolz und sehr dankbar, was die kreative Übungsleiterriege wieder auf die Beine gestellt hat. Vor allem freuen sich die Verantwortlichen, wie einfach und in einem sehr harmonischen Flow diese großartige Veranstaltung entstanden ist. Ein Dankeschön geht an die große Helferschar!











